



地区スローガン【個性輝くロータリー】

2025年

八戸西ロータリークラブ会報

国際ロータリー第 2830 地区

RI 会長 ステファニー A. アーチック (米国ペンシルバニア州)
ガバナー 花田 勝彦 (五所川原 RC)

第 325 回例会

日時：2025 年 3 月 6 日 (木) 於：八戸プラザホテル 18:30 ~ ▶ 司会 山口龍介
▶ ゲスト なし ▶ ビジター なし ▶ 四つのテスト 畠山徳陽 ▶ 撮影 蛇口和憲四つのテスト
畠山徳陽 会員

本日のお食事～八戸ブイヤベース～

会長要件 (大島泰雅 会長)



皆様おばんでございます。慌てて会社から出て参りまして上着を忘れてしまいラフな格好で参加することとなり、大変申し訳なく思っております。御免なさい。3月に入り少し暖かい日が続いておりましたが、本日はとても冷たい雨が降り注いでおります。皆様体調お変わりなくお過ごしでしょうか？

先日の IM、成功裏に終わりましたこと、まずもって皆様に感謝を申し上げなければなりません。本当にありがとうございました。講師でいらっしゃった住澤整様の講演内容は難しいお話であったと思いますけれども、そもそも税金を負担する人たちの公平・平等という観点から税金のことを考えたことはありませんでした。税金の高い安いばかりに一喜一憂している私にとっては、全く新しい税金の切り口のお話でございまして、非常に有益な機会でございました。またそれ以上に驚きましたのは、住澤様があれだけ國の中枢にいてお仕事をなさっていた方にもかかわらず、腰が低く物腰が柔らかい方だったということです。人としての在り方としても学びがある機会をいただきました。講師をお呼びいただいた工藤威美子初代会長に改めて感謝申し上げたいと思います。本当にありがとうございます。

IM が成功裏に終わったのは、西クラブの皆様のおかげでございますけれども、蛇口幹事はお怪我を直前になさった中での資料作り本当に大変な思いをなさったと思います。直前まで参加者の出入りがあるという中で参加者名簿も取り纏められて、良い資料をおまとめいただきました。実行委員長の畠山さんも、招待者のお名前を違えることなく、きちんとおっしゃっていました。関心致しましたのは、司会の山口様が一司会というだけではなく、見事に IM と懇親会をプロデュースなさったなということで、10周年もまた良い司会者が出来たなど私は一人思っておりました（笑）本当にその3の方々をはじめ、クラブ委員の方々も、受付の対応を華やかそしてこやかに対応いただきましたこと、本当にありがとうございました。そして何より抜群のコミュニケーション力で人の輪を作りあげて、あれほど多くの方をお呼びいただいた島浦ガバナー補佐、本当に感激いたしました。田中パストガバナーが懇親会の最後に中締めなさいましたけれども、よくやったね島浦さんなんて話をしております。私も間近で準備なさっている島浦さんの姿を見てきましたので、他人事のように思えず、最後の挨拶には感動した次第でございます。改めて島浦さんに大きな拍手をお願いいたします。お疲れ様でございました。

あと一つ、私が感動した招待者のお話を申し急がねばならないでしょう。懇親会の御酌の時に北山パストガバナーが、飾らないだったかな、手作りとおっしゃったかな、非常にシンプルで良い IM だったということをおっしゃっていたんですね。後々、北山パストガバナーからこのように言われましたと申し上げましたところ、ある方から、本来の IM の主旨、ロータリーの活動に有意な講師をお呼びしてそして共に奉仕について学びましょうということに対し、今回の住澤様のような講師を西クラブの力でお呼びして、非常に良いお話をしていただき、そして皆が一生懸命におもてなししている姿に、IM の神髄を見た思いがするというお話だったようでございます。改めて西ロータリークラブは9年目でございますけれども、私たち若いロータリアンが、あるべき姿をもう一度考えて行動した結果がロータリーの重鎮の心に響いて大したものだとお話をいただいたのだと思っております。個人としてもとても嬉しかったですし、約10年の間御支えいただいた初代会長をはじめ皆様のお力に改めて頭が下がる思いです。今年の11月には10周年を迎える。この勢いで蛇口年度の中で非常に良い10周年を迎え皆様に喜んでいただければなと思います。まずは自分たちが楽しむなければいけないので、IM 同様に10周年も楽しんで企画して、大いに美味しい酒を飲めればなと思っておりました。長くなりましたが、皆様本当に IM お疲れ様でした。ありがとうございます。

誕生日祝い



滝沢良子会員 (10月 20 日生)

皆様こんばんは。過ぎてしまっていますけれども誕生日プレゼントとても嬉しいです。この間、同窓会がありまして、全国の歯科医の仲間が集まって旅行するんですね。私の年代になると、リタイア組と仕事している組とに分かれるのですけれども、その時本当に仕事をしているっていいなと思いました。リタイア組の方は同じ同級生でけれども羨気がない感じがありまして、バリバリ仕事をしている方がいいなと感じました。こんなに元気で仕事が出来ることにいつも感謝しております。プレゼント本当にありがとうございます。



新戸部弓子会員 (1月 12 日生)

お誕生日プレゼント有難うございます。本当にこのような素晴らしい方々の輪の中に入れていただいて人生の一コマを過ごせることは、凄く有難いなとつくづく思います。お誕生日拍手していただいたことが大変嬉しく思います。また頑張りたいと思いますのでよろしくお願いします。有難うございました。



竹本洋子会員 (3月 3 日生)

有難うございます。ボールペン楽しみにしていました。70歳となりまして、いつの間に70歳になったんだろうという感じで、高齢者の皆様も「こったに生きると思わなかつた」と言うのですけれども、私もここまで生きられればいいなと思っております。今仕事も頑張っておりますので、続けていける分は続けて頑張っていきたいと思います。有難うございました。



Rotary
Club of Hachinohe
WEST
JAPAN

皆様こんばんは。先程お褒めの言葉をいただきましたIMなのですが私はお仕事でやっているので間違つてはいけないんですね。私以外のところは無償奉仕でやっていたのですが私はお仕事ですので…私の他にもIMの時にカメラマンをしていたスタッフが資料作成等をしましたが、直前の変更にムッとしながらもやっていました（笑）IM自体は島浦ガバナー補佐と大鳩会長、そして工藤威美子初代会長の講師招待がなければ、いずれも成功には至りませんでした。先程、大鳩さんには拍手が無かったと思いますので拍手をしたいと思います。ありがとうございます。それでは幹事報告をさせていただきます。

・周年行事について：4/5（土）十和田ロータリークラブ 65周年記念式典 会費 13,000円 こちらは締め切りが過ぎております

4/12（土）十和田東ロータリークラブ 60周年記念式典 会費 13,000円 こちらは3月12日締め切りです

4/19（土）八戸南ロータリークラブ 50周年記念式典 会費 12,000円 こちらは締め切りまだ余裕があります

特に10周年が控えていますので、協力できる方はお願いしたいと思います。ぜひ行っていただければと思います。

・ロータリー手帳について：欲しい方は私まで連絡をお願いします。ロータリーに合わせて7月始まりになっております。1冊880円です。

出席報告

会員総数 35名 会場出席 18名 出席率 51.4%

ニコニコボックス

大鳩 泰雅 会長：IM 皆様のご協力でやり遂げました。ありがとうございました。島浦さんお疲れ様でした。かっこよかったよ!!

工藤威美子 会員：感謝

島浦 理 会員：八戸西ロータリークラブの皆様の協力でIM 無事に成し遂げることが出来ました。ありがとうございます。

蛇口 和憲 会員：IM お疲れ様です。今日はゆっくり食事を楽しみましょう。

畠山 徳陽 会員：皆さんこんばんは。本日はブイヤベースを満喫しましょう。

小林 周子 会員：一年ぶりのブイヤベース楽しみにしていました。今日もよろしくお願ひします。

山口 龍介 会員：頭がまだ仕事モードですがブイヤベースを食べて落ち着きます。今日一食目です…

藤井美保子 会員：こんばんわ。ブイヤベースを楽しみにしてきました。

村岡 徹弥 会員：本日もよろしくお願ひします。

鳥谷部雅子 会員：大船渡の山火事とも心配しています。雨が降って一安心ですが避難されている方々の事を思うと心が痛みます。

杉本 勉 会員：皆さんこんばんは。本日はよろしくお願ひします。

竹本 洋子 会員：ひな祭りが誕生日なのでケーキはいつもひなケーキで子供たちの御祝でした。本日はブイヤベースで大感激です!!

滝沢 良子 会員：こんばんは。ブイヤベースを楽しみに来ました。今日も宜しくお願ひします。

新戸部弓子 会員：こんばんは。よろしくお願ひします。

松田 郁子 会員：皆様こんばんは。皆様とご一緒にブイヤベース楽しみにしてきました。宜しくお願ひ致します。

武部 一代 会員：こんばんは。今日もよろしくお願ひします。

関川 文子 会員：今日も元気に感謝です。よろしくお願ひいたします。

三浦 健至 会員：こんばんは。春を目前にしてバタバタしている自分がよろしくお願ひいたします。

乾杯挨拶（蛇口和憲 会長エレクト）

インフルエンザ・コロナの感染症拡大が落ち着きましたが、今度は花粉症が来ています。季節の変わり目というのは体調を崩しやすいので皆さん気を付けましょう。海鮮のスープですから栄養価は高いと思います。ブイヤベースを食べてしっかりと体力をつけて、今日はゆっくり楽しみましょう。それでは乾杯！

御礼と御案内（工藤威美子 会員）



ROTARY
Club of Hachinohe
West
JAPAN

2月17日のえんぶりの際には、八戸えんぶり研賛会のえんぶりを呼んでいただきました。暖かい所でえんぶりをさせていただけるということはとても幸せでございました。感謝申し上げます。ありがとうございました。

今月の16日にはアーバンホールをお借りしまして、収め会といいますか、楽しい会をさせていただきたいと思っております。会費は一人5,500円でございますので、もしもお時間のご都合がおつきになる方々は、ぜひぜひ参加していただきたいと思います。よろしくどうぞ。ありがとうございました。

中締め（島浦理一ガバナー補佐・次年度幹事）



ROTARY
Club of Hachinohe
West
JAPAN

22日のお礼を言わなくてはいけないなと思って、最後に出番があるだろうなと大人しくしていたら、山口さんが忘れていたみたいで非常にショックです（笑）今はガバナー補佐という立場ですけれども、次年度は幹事ですのでまた忙しい1年を迎えることになりそうです。

IMですが、凄く緊張していて壇の上でもなかなか上手く話せないとずっと思っていました。一応練習をして臨んだのですけれども、初めのこんにちはから囁んだような気がしていて、映像に残してほしくないという感じがありました。皆さんから良かったという言葉を言われても、それが不思議でしょうがなかったのですが、次の日、工藤初代会長から最高だと電話をいただきました。良かったんだという気持ちになりました。

講師は住澤さんだとなったとき、私が税理士なので住澤さんを当ててくれたのではないかなど、そしてIM当日の講演内容で私の考え方とか全てが繋がったのが、嬉しかったなと思いました。IM後に北山さんから一言、大成功だったねと言っていました。今回のIMに関しては、自分たちで作りあげたいという思いがあったので、八戸西ロータリークラブの力でここまでやれたということで、南グループとしてようやく同じ土俵に立てたかなと思います。合同例会・IMと無事に上手くいったということで、これからどんどん伸びていくクラブだと思います。皆さんのご協力、本当にありがとうございました。

目の前に4つのテストがありますけれども、これが全てだと思います。ロータリーに出会ってからこの4つのテストを常に頭に置くようになって、仕事しているときにも自分を見返すことが出来る良いものだなと思っております。今日の食事も大変美味しかったですね。それでは、IM成功のお祝いと、10周年の成功を祈って万歳三唱で締めたいと思います。ありがとうございました。



・会長 大鳩 泰雅 例会場 八戸プラザホテル TEL: 0178-44-3123

・幹事 蛇口 和憲 例会日 木曜日(月3回) 第1・3 12:30～ 第2 18:30～

・副会長 松田 郁子

・事務局 (株)STARS 内 〒031-0072 八戸市城下4丁目9-5

TEL: 0178-51-8642 MAIL: hachinohewestrc@gmail.com